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アンケート集計結果 

 

参加人数   １２名（男１１名，女１名） 

 

回答  １２名（男１１名，女１名） 回答率 １００％ 

 

年代     20代 ２名（男 2名，女 0名）  30代 ４名（男 4名，女 0名） 

       40代 ２名（男 2名，女 0名）  50代 ４名（男 3名，女１名） 

           

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            ７人 

２ まあできたと思う          ５人 

３ 発言する機会がなかった       ０人 

４ その他               ０人 

 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった            ９人 

２ まあ良かった            ２人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

未回答                  １人 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                       １２人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            ０人 

４ わからない              ０人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・思った以上に，市長さんがお茶に理解が深かったと感じました。今回のように，生

産者と行政が意志を統一した中で，鈴鹿のお茶の発展，ＰＲが出来ればと思ってい

ます。 

・とても参考になったと思います。 

・一番は，市長に直接話が出来たこと。こういう場は，今後も続けていただきたい。

市民の意見を聞くことによって，よりより鈴鹿市が出来上がると思います。 

・お茶の事が市長に少し分かってもらった気がします。ただ，もう少し深いところが

分かって欲しいと思いますので，もっと話ができたらと思います。やわらかく，素

直に取り組む私達の思いが，伝えられたらなと思いました。 

・緊張した。休憩時間が欲しかった。 

・茶の販売力がなかった。 

・市長さん含め，役所の方々との意見交換がすごく良い事だなと感じました。 

・思い付いた事を実行して，失敗ならやり直して何度も模索して，鈴鹿のお茶の未来

の目標を決めて，着実に進めていければと思います。 



・市長が司会をするということが良いことだと思います。市長の思いが伝わってきま

す。 

・ざっくばらんに話し合いが出来て良かったです。今日の会合の内容を実行いただけ

るようにお願い致します。 

 

 


